



Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, lebt nicht mehr.
Was uns bleibt sind Liebe, Dankbarkeit und Erinnerung.

Frau Erna Lentz

geb. Braun

Witwe von Karl Lentz

Wir möchten uns ganz herzlich bedanken bei allen, die sich in der Trauer mit uns verbunden fühlten und ihr Mitgefühl auf so vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben, sei es durch tröstende Worte, durch Beileidskarten, Blumenschmuck sowie Geldspenden.

Ihre Kinder, Enkelkinder und Urenkel

Eupen, im Februar 2024